
 

Stadtverordnetenversammlung 
 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der 
SPD und B90/Grüne 
 
 
 
 

Vorlage-Nr. 101.16.1511 

documenta-Stadt
 
Rathaus 
34112 Kassel 
 
Kassel, 28.10.2009 

 
 
 
Nutzung des Buga-Sees 
 
 
 

Gemeinsamer Antrag 
 

zur Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, das vorliegende Gutachten zum 
Buga-See (Nutzung, Probleme durch Blaualgen) im Ausschuss für Umwelt und 
Energie vorzustellen. 
 
Dargelegt werden soll: 

1. Welche Maßnahmen erforderlich sind, um den Buga-See blaualgenfrei zu 
bekommen und damit die Voraussetzungen zu schaffen, den Buga ohne 
Einschränkungen für die Bevölkerung nutzen zu können; 

2. Welche Maßnahmen bereits vom Umwelt- und Gartenamt durchgeführt 
worden sind; 

3. Welche finanziellen Auswirkungen die durchzuführenden Maßnahmen 
haben, damit in Zukunft der Buga-See blaualgenfrei bleibt. 

 
 
Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Harry Völler 
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